

- ・三条市ふるさと運動推進協議会活動内容についての説明と賛助会員として加入のお願い。

#### ニコニコボックス：

今井克義君 皆様一年間お世話になりました。来年も宜しく。

中條耕二君 佐藤さんのご説明の通りふるさと運動もお陰様で三条市でも認められる様になりました。将来の三条市の青少年の育成にご協力を賜りますように御願い申し上げます。是非賛助会員になって下さい。

羽賀一夫君 クリスマスパーティー御協力有難う御座居ました。出席した娘のむこさんさがして下さい。

本間建雄美君 先週のクリスマスパーティー大変楽しく過ごさせてもらいました。また、本年はいろいろお世話になりました。来年もよろしくお願ひ致します。

山本 賢君 今年は何とか越年出来そうで、皆様ありがとうございました。

坂内康男君 1990年最後の例会を記念して。

笹原勝治様 皆様よいお年を！

鈴木英友君 冷えてきましたがカゼなどひかない様気を付けましょう。

吉川吉彦君 今年も皆様に大変御世話になり有難うございました。来る年もよろしくお願ひ申し上げます。

米山忠俊君 今年もお世話になりました。

#### ロータリー財団：

平松利朗君 先日弟をなくしました。よって年賀欠礼申し上げます。どうぞ皆さん良いお年をお迎え下さい。

卓 話： 「吾がおいたち（私はツイストが好き）」 山本 充君



こんにちわ新会員の山本です。12月4日、新入会員として入ったその日から、皆様に心から歓迎していただき、あたたかい声をかけてもらい、本当にうれしく思いました。これから皆様とこうして、ずっと一緒に北ロータリークラブでやっていけるかと思うとなぜかワクワクしてきます。どうぞよろしくお願ひ致します。入ったばかりの私に20分のスピーチをするようにと笹原さんからあっさり言われてロータリーってすごいところなんだなと思いました。正直、今だいぶ上がっています。これから30秒歌を歌わせて下さい。自分を落ち着かせようと思います。では、行きます。「はてしない大空と広い大地のそのなかで、いつの日か幸せを自分の腕でつかむよう」「生きることがつらいとか苦しいだとか言う前に野に育つ花ならば、力の限り生きてやれ」どうも失礼しました。今の歌は松山千春の「大空と大地の中で」という歌で、私の好きな歌です。さて、少し落ち着いたところでわたしのことをいろいろお話しさせて頂きたいと思います。私は今年の9月で40になりました。他人からは年より若く見えると言われますが、よく知

っている人からは酒を飲まずにチョコパフェばかり食べているので、まだ幼いといわれます。酒はめっぽう弱く、すぐに酔っぱらい、酔っぱらうとカラオケのマイクを離しません。酔っぱらうと踊り出します。女房とのことを少しお話しします。3才年下の女房とは14年前に結婚しました。私は学校を卒業してしばらく東京の会社に勤めておりましたが、その頃英会話の上達とガールハントをかねて会社の近くの英会話の学校に通っていました。そこで女子大生だった女房と知り合いました。彼女の家は東京の品川で、二人姉妹の長女でしたので、東京の家から決して離れないつもりでいたようです。でも僕の魅力で三条に連れてきました。結婚した当初から両親と同居しましたが、私の母と女房の間はうまくいっているようです。現在は小学校5年生の長女を頭に、小学校3年生の長男、幼稚園年長の次女の3人の子供がいます。家族7人、平和に暮らしております。私の家の商売についてもお話ししたいと思います。シベリア帰りの父は戦後、間もなく山本家へ婿としてやって来ました。当時、我が家は金物屋さんや運送屋さんに昔の梱包材料であった縄やムシロを販売していました。馬車屋さんがトラック運送に切り替えたその頃に今の四ノ町でガソリンスタンドを始めました。現在は三条を中心に山本石油という名前でモービルのガソリンスタンドを7店やっております。子供の頃の商売の思い出ですが、昭和38年に皆様ご承知のとおり、大雪が降り、交通機関がとだえ、ソリの通行さえ不可能となりました。灯油を仕入れることが陸路では難しくなり、新潟市から信濃川を利用して川船をチャーターして灯油を運んできました。当然、灯油のコストは高くなり値があがりました。皆が本当に困っている時期でしたので、思い切って値上げしないで、ソリの通れない狭い道を一斗缶を背負って配達していました。そんなところを見ていて、子供心に商売は金儲けだけでなく、あったかい気持ちも出せるんだなあと思いました。しかし私はガソリンスタンドが好きではありませんでした。中学や高校の頃スタンドの手伝いをしましたが、私が随分不器用なために、ちょっとしたパンク修理とか作業がうまく出来ず、苦手意識と従業員への劣等感を持ってしました。周囲からは長男なので、当然この仕事を継ぐだろうと思われ、そのことを考えると憂うつな気分になりました。そんな気持ちから逃げたかったのでしょう。大学に入る頃に明治のクリスチャン、内村鑑三の著書に感銘したことによってスタンドを継がずに牧師になろうと思いました。そのことを聞いて両親は相當に困ったようです。いろいろありましたが、でも最終的には納得出来る生き方をする商人になろうと決心しました。最近、やっとこの商売を理解し、どうやられたれられるようになってきたと自分では思っていますが、社長はまだかなり危なっかしいと言っております。最近うれしいことがあります。それはお客様の評価です。「山本石油のどこへ行っても、素直で気持ちのいい社員が多い」といってくれるお客様がいらっしゃいました。こんなことを励みに、もっとあったかい接客のできる店になりたいと思います。私や私の家族、仕事についてお話ししてきましたが、今度はもう少しだけた話をさせて下さい。ツイストの話です。先週のクリスマスパーティー楽しかったですね。北ロータリーには、私以上に踊りの乗りの良い方がいっぱいいらっしゃるんでびっくりしました。踊りというと、思い出す話があります。私の年上の友人で相伍工業の常務さんをされている相田新太郎さんという方がいらっしゃいます。相田さん